

365 renungan

## Percaya Pimpinan Tuhan

### Keluaran 13:17-22

Tetapi Allah menuntun bangsa itu berputar melalui jalan di padang gurun menuju ke Laut Teberau. Dengan siap sedia berperang berjalanlah orang Israel dari tanah Mesir.

- Keluaran 13:18

Banyak orang Kristen berpikir bahwa jika Tuhan menyertai maka perjalanan kehidupan mereka akan baik-baik saja. Kehidupan berkeluarga selalu indah, bisnis selalu lancar, dan kesehatan selalu baik. Jika kita perhatikan, bagaimana pengalaman hidup umat Israel yang selalu disertai Tuhan di padang gurun? Apakah kehidupan mereka selalu lancar dan baik-baik saja? Seperti apakah penyertaan Tuhan dalam hidup mereka dan Anda?

Konteks Keluaran 13:17-22 menjelaskan bagaimana Allah membimbing Israel keluar dari Mesir menuju tanah perjanjian. Hal yang mengherankan adalah "Setelah Firaun membiarkan bangsa itu pergi, Allah tidak menuntun mereka melalui jalan ke negeri orang Filistin, walaupun jalan ini yang paling dekat; ..." (ay. 17). Mengapa demikian? Bukankah bisa mempersingkat waktu perjalanan menuju ke tanah Kanaan? Apa yang Tuhan mau ajarkan kepada kita lewat firman Tuhan hari ini?

Pertama, Tuhan memimpin sesuai dengan keberadaan kita karena Dia sangat mengenal kita. Allah tidak memimpin umat Israel melewati jalan yang terdekat dan tercepat bukan karena Dia jahat, melainkan karena Dia mengenal bangsa Israel. Jika melewati jalan terdekat, mereka harus berperang dengan bangsa Filistin dan akan kecewa dan marah kepada Tuhan (ay. 17b). Kedua, Tuhan berdaulat dan berkuasa untuk memimpin langkah-langkah hidup umat-Nya. Janji-Nya adalah memberikan bimbingan dan perlindungan. Tuhan yang memanggil umat-Nya, Dia juga yang menjaga mereka. Tuhan berjalan menuntun umat pada siang hari dalam tiang awan dan pada malam hari dalam tiang api untuk menerangi mereka sehingga bangsa Israel dapat berjalan siang dan malam. Tuhan selalu hadir dan siap menolong umat melewati kesulitan sehingga mereka kuat menanggungnya.

Allah setia memimpin kita dalam perjalanan spiritual dan hidup kita yang penuh tantangan. Bagaimana kita merespons pimpinan Allah dalam hidup? Belajarlah taat kepada Tuhan, meskipun perjalanan mungkin penuh tantangan dan ketidakpastian. Percayalah bahwa Allah selalu hadir dalam setiap langkah hidup, siap untuk membimbing dan melindungi kita dalam perjalanan iman menuju tujuan akhir yang telah Dia janjikan. Ingatlah, penyertaan Tuhan Yesus tak berarti jalan selalu mulus dan lancar, tetapi dalam segala peristiwa, Dia selalu hadir menjaga hidup kita.

## Refleksi Diri:

- Mengapa terkadang pimpinan Tuhan sepertinya berputar-putar dan tidak mudah untuk dijalani?
- Apakah dalam perjalanan kehidupan, Anda tetap taat dan memercayakan hidup Anda kepada Tuhan Yesus Kristus?